

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



“Wenn Not am Mann ist, helfe ich gerne in der Ortsgemeinde Wiesbach



Markus Schmitt

Welche ehrenamtliche Tätigkeiten führen Sie aus?

Seit 16 Jahren mähe ich regelmäßig ein 2200 Quadratmeter großes Teilstück des ehemaligen Mühlgrabens, um umliegende Häuser vor Bauschäden zu schützen. Dabei bin ich immer in Kontakt mit der Verbandsgemeinde sowie der LBM und melde Schäden des Abwassersystems entlang des Grabens an die Straßenmeisterei. Arbeitseinsätze sehe ich als normale Aufgabe eines Ratsmitgliedes an, bei denen alle helfen wie z.B. Sanierung der Friedhofsmauer, Pflege des Friedhofs, Errichtung einer Garage am Gemeindehaus. Des Weiteren führe ich das Amt des Ersten Beigeordneten der Ortsgemeinde aus. Außerdem gehöre ich der CDU an und bin Vorsitzender des Ortsverbandes Käshofen-Wiesbach.

Was mir ganz besonders viel Freude bereitet, ist die Tätigkeit als Nikolaus. Hierfür nehme ich mir jedes Jahr Urlaub. Dabei unterstützen mich meine Frau als Christkind und seit letztem Jahr unser Ortsbürgermeister, Klaus Buchmann, als Knecht Ruprecht. Aufgrund der Corona-Pandemie sind wir letztes Jahr mit dem Bollerwagen herumgefahren! Ansonsten gibt es entweder eine Veranstaltung mit Eltern (größere Veranstaltung) oder in den jeweiligen Gruppen im Kindergarten!

Was ist Ihre Hauptaufgabe als Nikolaus?

Meine Hauptaufgabe ist es natürlich, die Augen der Kinder zum Leuchten zu bringen und dabei ihre Herzen höher schlagen zu lassen. Dabei habe ich schon sehr komische und berührende Momente erlebt, denn die Kinder sind schonungslos ehrlich.

Welche Einstellung haben Sie?

Wenn Not am Mann ist, helfe ich gerne. Dabei gehe ich mit offenen Augen durch den Ort und bin für alle Bürgerinnen und Bürger ansprechbar.

Welche Wünsche haben Sie für die Ortsgemeinde Wiesbach?

Immer wieder fliegt mir beim Mähen der Grünflächen Hundekot und anderer Unrat um die Ohren, was ein großes Ärgernis ist. Deshalb wäre ich sehr dankbar, wenn jede Art von Müll ordnungsgemäß beseitigt wird. Außerdem würde ich mir sehr wünschen, dass sich noch mehr Bürgerinnen und Bürger in unserer Ortsgemeinde ehrenamtlich engagieren, um weitere Projekte durchzuführen und damit auch den Zusammenhalt, das Miteinander und Füreinander stärken.

